

2024-06-11

La reunión de Batres con la jefa de gobierno electa en CDMX, Clara Brugada

Autor: Hilda Castellanos-Lanzarin

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/la-reunion-de-batres-con-la-jefa-de-gobierno-electa-en-cdmx-clara-brugada/1656903>

Martí Batres informó que "probablemente mañana", miércoles 12 de junio del 2024, tenga la primera reunión con la Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, para detallar y arrancar el periodo de transición.

Luego de poner en marcha los tres últimos convoyes, de nueve, que se adquirieron para el Tren Ligero Taxqueña-Xochimilco, el actual mandatario capitalino detalló que "en estos momentos están reunidos los secretarios particulares para pactar la reunión" tanto de la Jefatura de Gobierno, como de la Jefa de gobierno electa, Clara Brugada, para determinar el día que se llevará a cabo el primer encuentro entre Batres y la ex alcaldesa de Iztapalapa, que el domingo pasado recibió por parte del IECM su constancia de mayoría como Jefa de Gobierno electa para conducir el destino de la CDMX en el periodo 2024-2030.

La reunión entre los representantes de ambos equipos se llevó pasado el mediodía de este martes y "probablemente nuestro encuentro sea mañana" recalcó Batres Guadarrama.

Por otro lado, el Jefe de Gobierno rechazó pronunciarse respecto a si ya ha sido invitado por la virtual Presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, para integrarse a su gabinete.

Estamos en funciones de aquí hasta el 4 de octubre y son muchos días, entonces hay mucho trabajo. Además, también hay muchas cosas, muchas inauguraciones. Como decía el otro día tenemos todavía muchas cosas en la chistera, vamos a hacer la aplicación de la reforma, qué más adelante hablaremos sobre ellas y tenemos otras acciones que vamos a hacer, además del informe" que presentará el próximo 16 de junio, al cumplirse un año de su arribo al m Antiguo Palacio del Ayuntamiento.

El mandatario capitalino dijo que, hasta el momento, ningún otro de los funcionarios de su gobierno, le ha informado que busque dejar su cargo, como recientemente sucedió con Luz Elena González, ex secretaria de Finanzas.

Asimismo, en el evento, el secretario de Movilidad, Andrés Lajous, fue interrogado, respecto así ya ha sido contactado por Claudia Sheinbaum, para integrarse a su gabinete, como Secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, información que circuló hace unos días.

En ese sentido, Lajous Loaeza respondió, respondió; "no tengo nada que comentar".

mvg